

Entrega Oficial de la Política Pública Municipal en San Lucas Sacatepéquez

COMUNICACIÓN SOCIAL
UNIDAD PARA LA PREVENCIÓN
COMUNITARIA DE LA VIOLENCIA

En San Lucas Sacatepéquez se llevó a cabo la entrega oficial de la Política Pública Municipal de Prevención de la Violencia y el Delito implementada por la Unidad para la Prevención Comunitaria de la Violencia.

Como un logro más de la UPCV la Política promoverá acciones coordinadas en materia de prevención de la violencia en el municipio de San Lucas Sacatepéquez. La entrega de la Política Pública Municipal de Prevención de la Violencia y el Delito es la finalización del

proceso establecido en el Modelo de Abordaje de la UPCV para proceder a desarrollar acciones en el marco de la prevención de la violencia.

Con dicha política se busca reducir el comportamiento violento y delictivo referente a las problemáticas priorizadas de los conversatorios realizados en la construcción de la misma; acoso escolar, extorsiones y robo a peatones entre otras.



***¡Juntos
avanzamos!***



/UPCVGuatemala

@UPCVGuatemala

@UPCV_gt

www.upcv.gob.gt/